"La Voz" en Alza

Hace dos días leíamos que este Ayuntamiento tenía cien mil pesetas preparadas o disponibles para comprar terrenos hacer una carretera nueva.

Esto es un gasto inútil. Bastaría con que se arreglase bien la carretera que hay entre el Reformatorio de menores y "Ochoque" carretera que hace tiempo está abandonada. Esto lo aprobó el Ayuntamiento anterior y con ello se daba trabajo a no pocos obreros parados, pero a pesar de estar acordado, no se ha cumplido.

¿Por qué no se hace esto, que es más fácil, que no esperar a construir una carretera, lo cual es más largo y más costoso? Piénselo bien el Ayuntamiento de Alza. -- M.

"La Voz" en Alza

Hace dos días leíamos que este Ayuntamiento tenía cien mil pesetas preparadas o disponibles para comprar terrenos hacer una carretera nueva.

Esto es un gasto inútil. Bastaría con que se arreglase bien la carretera que hay entre el Reformatorio de menores y «Ochoque» carretera que hace tiempo está abandonada. Esto lo aprobó el Ayuntamiento anterior y con ello se daba trabajo a no pocos obreros parados, pero a pesar de estar acordado, no se ha cumplido.

¿Por qué no se hace esto, que es más fácil, que no esperar a construír una carretera, lo cual es más largo y más costoso? Piénselo bien el Ayuntamiento de Alza.—M.